



Squash: erstes Heimspiel des Regionalliga-Teams

Am kommenden Samstag, dem 11.1.2020, bestreiten die Squasher des 1. SC Saarlouis in der heimischen Anlage RELAX im Ensdorfer Industriegebiet ab 14.00 h die ersten Heimspiele der Saison in der Regionalliga Südwest. Die Gegner könnten nicht unterschiedlicher sein: Der Schängel SC Koblenz, ehemaliger Bundesligacub, ist derzeit Tabellenletzter und bei dem Team von Black and White RC Worms handelt es sich um die Reserve des Bundesligisten, gespickt mit einigen aktuellen und ehemaligen Bundesligaspielern. Für Saarlouis treten auf den Positionen 1 und 2 nach derzeitigem Stand der in Luxemburg lebende neuseeländische Profi Nathan Sneyd sowie der 15-jährige Amir Samimi aus Luxemburg an, der Jugendnationalspieler und einer der besten europäischen „Rookies“ seiner Altersklasse ist. Am letzten Wochenende nahm er erfolgreich an den British Junior Open in Birmingham teil.

Wadgassen, den 4.1.2020

Verantwortlich für den Inhalt:
Kurt Rauch